

Número 2 de la Difusión

El número 2 de PRAGMA incluye 7 artículos: dos dedicados a la arquitectura, cuatro al urbanismo y uno a la comunicación visual. Los artículos de arquitectura abordan el espacio doméstico desde la escala más personal con una reflexión sobre la percepción del espacio habitable a través de la experiencia y de la interacción entre personas con la arquitectura. El segundo artículo presenta una aportación de diseño urbano-arquitectónico de una unidad habitacional con un enfoque en el confort.

Los artículos incluidos en la sección de Urbanismo son de temas y escalas variadas. Uno de ellos trata el tema de la movilidad en el centro histórico de la ciudad de Puebla y su importancia para revitalizar ese punto de la ciudad. Otro artículo de corte histórico aborda la planificación urbana de la ciudad de Cuevas en España en el siglo XIX como un antecedente de la planificación urbana de otras ciudades españolas. Además, en este número se ha incluido un artículo sobre la arquitectura efímera y su aplicación en el espacio público. Y con un enfoque territorial más amplio se presenta una crítica a la falta de consideración de los recursos energéticos para el ordenamiento territorial de México.

Finalmente, en un artículo de índole educativo se discute sobre la oportunidad creativa y formativa para los alumnos de preparatoria el realizar actividades extracurriculares enfocadas al diseño y comunicación visual. Así, esperamos que este número sea de interés para la comunidad académica.

Ciudad de Puebla, abril 2023

Dra. Julia Judith Mundo Hernández
Directora de PRAGMA